

Nuestro Editorial.

Uno de cada diez trabajadores ha pedido baja por “Omicrom”, que en el cómputo general afecta a 2 millones de trabajadores. Ya algunas Comunidades han arbitrado fórmulas para que las altas se gestionen en el momento de producirse las bajas, es decir, una semana después. Las ausencias han sido de 10 días en esta última oleada mientras en junio fueron de 20 días de baja del trabajador. Las vacunas están causando aquí sus efectos beneficiosos.

Cuatro mujeres ocupan puestos relevantes en la economía mundial

Nos alegramos que esto sea así y que estas cuatro mujeres, demostrada su valía profesional (que suponemos la tienen), ocupen puestos de relevancia económica. También suponemos que cuando la han ocupado estos puestos tan relevantes los hombres, se haya valorado su “currículo” profesional de la misma manera. Los beneficiarios de estas cúpulas económicas y de poder, generalmente, han sido hombres, tanto es así que, la última jornada del Fondo de Davos dedicada a la economía global y las perspectivas financieras, se le conoce popularmente como “el hombre de Davos”. A lo mejor en esta ocasión tenemos que decir “las mujeres de Davos”, y estas son: Kristalina Georgieva (FMI)/Cristine Lagarde(BCE) /Sri Mulyani Indrawati Presidenta de las reuniones económicas del G-20)/Janet Yellen, secretaria del Tesoro de EE.UU y del Foro Económico Mundial





La Galerna del Cantábrico.

De pequeño, cuando veía (veíamos) correr a Gento por esos campos de Dios, cuando el fútbol no estaba tan sacralizado como hoy, cuando los futbolistas eran personas que se acercaban a la normalidad de los mortales-aunque fueran dioses-, cuando el espectáculo era ver a tu equipo y disfrutar ganara o perdiera; como decía, ver a Gento jugar era ver al jugador más rápido corriendo la banda con un juego exquisito, con una velocidad endiablada, en todo eso veíamos a una persona enamorada de jugar al fútbol sin hacer alarde de nada más. Todo lo grande del fútbol era esto. Con la muerte de Gento, ha llegado el momento de valorar la valía de los Dioses, y aprendemos que los Dioses también mueren.



Los confinamientos escolares.

La primera semana de clase después de las vacaciones de Navidad, informó el Ministerio de Educación que había 102.000 alumnos en cuarentena, el viernes de la semana pasada ya eran 2620451 alumnos los que estaban confinados, aunque son solo 13 comunidades las que han informado de este tema. Esto supone un 3.5% del total. Los docentes eran, hace una semana 19.335, el viernes de esta última semana, había aumentado la cifra hasta 24.742 docentes, solo de estas 13 Comunidades. Cataluña que es una de las Comunidades más afectadas por esta sexta ola y ofrece a diario los datos de la pandemia en los centros educativos, el porcentaje se ha disparado al 8.5%.

Según una madre de Madrid dice que las familias estamos desesperadas porque la situación es muy estresante y no hay medidas para la conciliación de la vida familiar y la vida laboral (El País 22-1-2020).



Las cuotas de los refugiados en España

El reasentamiento de refugiados en España es de 5.284 refugiados es lo que dice el programa nacional de reasentamiento, desde 2010. Los gobiernos de distinto signo se han comprometido a ello, sin embargo, son solo 3.352 los que han podido hacerlo.

El reasentamiento es un proceso por el que los Estados acogen a familias refugiadas que han huido de su país de origen. Ninguno de los tres ministerios afectados (Interior, Migraciones y Exteriores) sabe decir cuál es el motivo de estos retrasos. La UE, después de los problemas y la situación política en Afganistán, 85.000 afganos necesitarán protección en 5 años. España evacuó a 1.900 y se ha comprometido con 600 más.

<https://www.youtube.com/watch?v=S-xSdvK5nc0> Canijo de Jerez. Refugiados



Los Chiringuitos no podrán ser Universidades.

Los chiringuitos son ahora más difíciles de hacer. Si no cumplen las condiciones tendrán que decidir que quieren ser, asegura el nuevo Ministro de Universidades.

Europa asiste en vilo al desenlace de un desafío sin parangón en las últimas décadas (El País).

- Frenar el cataclismo no cuesta tanto (Yuval Noah Harari):
- La UE calcula que el dinero en paraísos fiscales representa el 10% del PIB mundial.
- En 2020 los gobiernos invirtieron 2 billones de dólares en sus ejércitos, el 2.4% del PIB mundial
- Comer verduras no supone nada y puede contribuir a que nosotros y los bosques vivamos más.

Con esta última noticia despedimos Nuestro Editorial: El esfuerzo de las grandes tecnológicas por ocultar al público las conclusiones sobre sus prácticas dañinas recuerdan los métodos del tabaco (El País 23-01-2022).

Que sepan nuestros oyentes que no hemos querido hablar de Boris Johnson, ni de Putin, ni de Biden, ni de Djokovic, ni de Urdagarín. Del que si hubiéramos querido hablar era de Nadal.



Cuando el Titanic se hunde, nosotros cantamos:

<https://www.youtube.com/watch?v=yD3axEviL50>

J.M. Serrat/Sabina